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１ 避難所における感染症対策について 

避難所における感染症対策の重要性が指摘される中、避難所開

設・運営研修事業にどのように取り組むのか。また、関係者の意

見や気づきをどのように活かしていくのか。 

 

２ 建設業の働き方改革について 

(1) 公共工事の施工時期平準化のこれまでの取り組みを聞く。 

(2) いしかわ土日おやすみモデル工事の実績を聞く。また、こうし

た働き方改革関連の取り組みは週休２日制導入につながっている

のか、取り組みの成果と課題も聞く。 

(3) 国による建設業に関する品質確保と働き方改革のための取り組

みを踏まえ、今後、どのように取り組みを進めていくのか、意気

込みを聞く。 

 

３ サイクリングルートについて 

(1) 今後、いしかわ里山里海サイクリングルートを観光誘客や地域

の賑わい創出につなげるため、どのように展開していくのか。 

(2) 石川県と富山県で連携したサイクルツーリズム施策を検討して

はどうか。 

 

４ 千里浜海岸について 

(1) 今回の千里浜海岸の一部消滅に対して、どのような応急処置を

行うのか。 

(2) 何も対策を講じなければ、来年度以降も同様の事態となる可能

性が高いと思うが、どのような海岸侵食対策を考えているのか。 

(3) 東京オリンピック聖火リレーのコースである千里浜海岸の代替

案については、羽咋市・宝達志水町のＰＲとなるよう、地元の意

見を反映してほしいと思うがどうか。 

 

５ 高校の部活動について 

(1) 公立高校の土日の部活動時における教員の生徒引率に係る交通

費支給の実態を聞く。 
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(2) 部活動の指導や引率の実態を踏まえ、今後、教員の負担軽減や

働き方改革にどのように取り組んでいくのか。 

 

６ 自動車後部座席のシートベルト着用について 

(1) 県警察本部ではこれまで、後部座席のシートベルト着用促進に

ついて、どのような取り組みを行ってきたのか。 

(2) 警察庁と日本自動車連盟ＪＡＦによるシートベルト着用状況全

国調査の結果を踏まえ、来年度、具体的にどのような取り組みを

進めていくのか。 
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